



GV Eintracht Wickrathberg 1863

Gelungenes Grillfinale



Am Tag des Viertelfinales traf sich Wickrathberg zum *Grillfest* des Gesangvereins „**Eintracht**“ am evangelischen Gemeindehaus am **02. Juli 2016**.

Da die Haut ab 40 bekanntlich mehr Feuchtigkeit braucht ☺, hat der liebe Gott auch mit einem kräftigen Regenschauer dazu beigetragen.

Dies tat der Sache und der Stimmung aber keinen Abbruch.

Bei leckerem Kaffee und Kuchen, hervorragend Gegrilltem, sowie gekühlten Getränken, wurden alle bestens von DJ Thomas unterhalten.



Klar, dass man bis zum Fußballspiel Deutschland-Italien verweilte. Viel Bier, Baldrian und Nerven kostete das Spiel, welches auf der Großbildleinwand zu sehen war, aber das Ergebnis war für alle begeisternd.

So wurde auch eine Siegesfeier daraus. Alles hat gepasst – und nächstes Jahr gibt es wieder ein Grillfest, dann leider ohne Fußball.